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Zitat von Hogarth Carson McSniff 

Wie heise.de berichtet ist die Abmahnindustrie bereits angelaufen.

Und wie erwartet mit absurd hohen Forderungen:

https://www.heise.de/newsticke…t-angelaufen-4061044.html

Wenn ich das richtig lese geht es hier um Unternehmen. Dann dürfte es uns eher nicht
betreffen. Ich glaube, diese seltsame Abmahn-Manie ist wohl eher ein deutsches Phänomen. In
der Schweiz kann ein Abmahner seine Anwaltskosten nicht auf den Abgemahnten abwälzen,
was der ganzen Geschichte viel von ihrer Brisanz nimmt. Aber auch bei uns gibt es Nachteile.
Wir haben noch Wehrpflicht und können uns dann jedes Jahr drei (oder vier) Wochen nicht um
unsere virtuellen Nationen kümmern.
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